

UPTD SMPN 1 Barru Juara 1 GSI Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024

Ahkam - BARRU.INFORMAN.ID

May 26, 2024 - 06:36



BARRU- Tim sepakbola UPTD SMPN 1 Barru keluar sebagai juara 1 diajang Gala Siswa Indonesia (GSI) tingkat kabupaten Barru tahun 2024.

Sebelumnya, dalam laga final yang digelar dilapangan Sumpang Binangae pada Sabtu (25/5/2024, perwakilan UPTD SMPN 1 Barru tampil memukau melawan perwakilan Kecamatan Mallusetasi UPTD SMPN 22 Barru.

Sekolah yang dikenal SPENSA ini menyuguhkan permainan yang apik dan kolaborasi pemain yang indah sehingga para penonton terpukau melihat permainannya.



Hingga waktu pertandingan selesai UPTD SMPN 1 Barru dinyatakan sebagai Juara 1 pada laga GSI kabupaten Barru ini dengan skema adu penalti. Pemain terbaik dan top scorer pun di sabet oleh SPENSA atas nama Farhan dan Rezki aditya.

Kepala UPTD SMPN 1 Barru Hj. Masniah, S.Pd, sangat bersyukur atas capaian ini dan mengucapkan terima kasih kepada Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Barru beserta jajarannya atas terselenggaranya GSI dikabupaten Barru yang menjadi wadah peserta didik untuk menunjukkan aksi dan potensinya dibidang sepakbola.

"Terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada pelatih dan officialnya yang telah memberikan permainan terbaik, cantik dan menarik. Satu kata bravo buat SMPN 1 Barru", ungkap Masniah.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Sementara itu, Kadis Pendidikan Barru H. Andi Adnan Azis, S.STP., M.Si dalam sambutannya pada acara Penutupan Gala Siswa Nasional Tingkat Kabupaten Barru memberikan selamat kepada Tim GSI Kecamatan Barru dan Tim GSI Kecamatan Mallusetasi atas performa terbaiknya dalam laga final GSI Tingkat

Kabupaten Barru hingga berujung adu finalti dan berlangsung seru mendebarkan di Lapangan Sumpang Binangae.

Kadis juga berharap semoga Tim yang lolos berlaga di tingkat provinsi juga dapat memberikan prestasi terbaiknya mengingat dalam 2 laga terakhirnya di tingkat provinsi selalu berhasil masuk dibabak final.

"Semoga GSI ini bisa menjadi ajang pencarian bibit unggul pemain sepak bola masa depan untuk Kabupaten Barru", pungkasnya.